

La hargne du Centre Patronal

**A propos de la Réflexion
de M. Christophe Reymond
intitulée «Distribution
de cacahuètes et partenariat
social» (24 heures du 15 mars
2016).**

S'engager jour après jour,
nuit après nuit, pour offrir des
prestations de qualité à la
population, c'est l'engagement
des salariés des services publics.
Depuis plus d'un siècle, le
Syndicat des services publics et
ses 35 000 membres s'engagent

pour améliorer et défendre les
conditions de travail. Cette
expérience nous a appris qu'il
n'existe pas de cadeau pour les
salariés. Chaque avancée a été
obtenue de haute lutte.

Nous savons de quoi nous
parlons: le SSP a négocié des
centaines de conventions et de
règlements.

C'est aussi vrai pour la
RIE3-VD: des contreparties
sociales auraient-elles été
associées au «paquet» sans une
forte opposition? Des mesures
auraient-elles été ajoutées si le
référendum n'avait pas été
lancé? La hargne du Centre
Patronal s'explique: il exècre
les syndicats efficaces. Ceux qui
se battent pour obtenir des
avancées concrètes qui profitent
à toutes et tous! Ceux qui
luttent contre des baisses de
prestations!

Le 20 mars, c'est un non que
nous choisirons.

**Julien Eggenberger,
président du SSP Vaud,
Lausanne**